



たんぽぽ組だより

No. 3

令和 7 年 6 月 1 3 日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 鈴木 香子

新年度が明けて2か月経ちました。様々な遊びを通して友達との関わりが増えてきています。これから暑い日が増えてくるので、水分補給をこまめに行いながら、元気に過ごせるような環境をつかっていきたいと思います。

<室内遊び>

マクドナルド屋さんでは、「いらっしゃいませ。何にしますか?」「ポテトください」のやりとりが聞かれました。



モンスターを倒そうと慎重にねらいを定めています。「難しいところに当てたら50ポイントもらえるよ」との声が子供たちから聞かれました。



<ルールのある遊び>



「だるまさんがころんだ」「ハンカチ落とし」を行いました。「僕（私）を鬼にして!」との声が沢山聞かれます。



<花の水やり>



<さつまいも苗植え>

年長さんに教えてもらいながら植えたさつまいもの苗。「大きく育ちますように」と心を込めて植えました。



花の水やり当番では、友達と水やりを頑張っています。花の生長を観察して、芽が大きくなったことを知らせる姿も見られています。

<親子遠足・かみね動物園>



忍者になりきって手裏剣を的に当てたり、落ちないように慎重に渡ったり、修行を頑張っていた子供たち。音楽に合わせて「ヤー!」の掛け声が聞かれました。廊下で修行をしていると、すみれ組の友達も遊びに来て、一緒に楽しむ姿が見られました。

シールラリーでは、ご褒美シールをもらって嬉しそうに見せてくれる姿が沢山ありました。お家の人と一緒に食べるお弁当も美味しかったです。当日はご協力いただきありがとうございました。